



Fedeprus Metropolitana repudia hechos de violencia que concluyeron dos profesionales del Hospital Padre Hurtado heridas

Ante los lamentables hechos ocurridos durante la tarde de este martes en el interior del Hospital Padre Hurtado, donde dos funcionarias socias de la base Aprus de dicho recinto asistencial resultaron con lesiones provocadas por perdigones disparados por delincuentes que sostenían una riña afuera de dicho hospital, nuestra Federación hace un fuerte llamado a las autoridades policiales y gubernamentales a recomponer el orden público para que la vida de inocentes dejen de estar a merced del actuar de delincuentes.

En el escenario de inseguridad que se vive en gran parte de Santiago, las y los profesionales de la salud, exigimos desempeñar nuestras funciones en un entorno seguro, sin miedo a vivir lesiones que atenten contra nuestra dignidad, ni que pongan en riesgo nuestra integridad física. Estos son los mínimos comunes de una sociedad civilizada y donde las autoridades deben trabajar para hacer de nuestro entorno laborales, lugares seguros.

Enviamos nuestro saludo fraterno a nuestras compañeras afectadas y a sus familias en estas horas de angustia y esperamos una pronta recuperación física y psicológica, a la Aprus de base que ha levantado enérgicamente la voz en defensa de sus asociados y a toda la comunidad hospitalaria que se ve afectada por estos hechos de extrema violencia.

Fedeprus Metropolitana reitera su condena firme a este tipo de actos y a todo tipo de agresiones que afecten la dignidad de las y los trabajadores.

Fiscalizaremos que el empleador tome todas las acciones judiciales que tanto las afectadas como sus familias deseen entablar para perseguir penalmente a quienes han atentado contra la salud de nuestras compañeras de labores. Así también como exigimos que se le presten por los organismos correspondientes todas las atenciones necesarias para una rehabilitación física y psicológica oportuna.